



Bayerischen Sportjugend
Bezirk I Oberbayern

München, 11.01.2024

Antrag an den Bezirksjugendtag

Der Bezirksjugendtag möge die Bezirksjugendleitung beauftragen, einen Antrag an den Verbandsjugendtag zu stellen, mit dem Ziel der Erweiterung um zwei Stufen der Ehrenordnung der Bayerischen Sportjugend im Bayerischen Landessportverband.

Begründung:

Die Bezirksjugendleitung des Bezirks Oberbayern sieht es als erwiesen an, dass es viele Mitarbeitende in der Jugendarbeit gibt, die wesentlich länger als 20 Jahre in der Jugendarbeit tätig sind. Um auch diese Mitarbeiter entsprechend für ihre Leistungen ehren zu können ist eine Erweiterung der Ehrenordnung um 2 Stufen aus unserer Sicht unumgänglich. Die von der Verbandsjugendleitung im Jahr 2003 eingeführte Ehrengabe ist dergestalt keine Erweiterung der Jugendehrenordnung, da diese nur für überregional Tätige vergeben wird.

Für die Bezirksjugendleitung

**Philipp Weißenbacher
Vorsitzender**